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AF 0631/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Döbbel
Bei starkem Regen läuft das Wasser, was sich in großen Pfützen vor dem Sportplatz
sammelt, in den neuen Barrierefreien Anbau. Wie ist der Stand der Arbeiten?

Beantwortung:
Im Zuge der Baumaßnahme zur Errichtung des Einlaufbauwerkes vom Teich in den
Milchgraben wurde die beschriebene Situation baulich verändert. Die bauausführende Firma
setzte an den tiefsten Punkt, an welchem sich das Oberflächenwasser immer sammelte, eine
Entwässerungsanlage und band diese auf den Kanal auf. Anschließend wurde die
Oberfläche im Zuwegungsbereich neu hergestellt. Diese Oberfläche ist jedoch augenblicklich
erst einmal als mittelfristig provisorisch zu verstehen, denn mit dem grundhaften Ausbau der
Straße „Am Teich“ wird diese Grundstückszufahrt und die fußläufige Zuwegung zum
Vereinsheim in der Verkehrsanlagenplanung überplant und im Zuge eines Ausbaus der
Straße auch baulich noch einmal verändert. Für die Zwischenzeit sollte das
Entwässerungsproblem jedoch nun erst einmal behoben sein.

René Zok
Bürgermeister


